

Sonst noch gesehen, gehört oder gelesen

Einige Neuheiten von Nichtausstellern

Traditionellerweise berichtet die LOKI-Redaktion in der April-Ausgabe über Neuheiten von Firmen, welche selbst an der Messe nicht als Aussteller in Erscheinung traten. Dabei verstehen wir, dass insbesondere kleine Firmen kaum in der Lage sind, während sechs Tage in Nürnberg präsent zu sein. El-

nige dieser Hersteller haben uns teilweise schon im Vorfeld der Spielwarenmesse über ihre neuen Produkte informiert und uns Unterlagen zugeschickt.

Es versteht sich von selbst, dass die folgende Aufstellung nie vollständig sein kann, denn wir müssen uns auf

jene Hersteller beschränken, die von sich aus auf sich aufmerksam gemacht haben. Im Weiteren kommt es gerade bei Kleinserienherstellern häufig vor, dass Ankündigung und Lieferbeginn identisch sind. Solche Produkte findet man dann in unserer Rubrik «Marktspiegel».



Die Postwagen wurden begeistert aufgenommen, nun kommen neue Varianten.

Mabar N

Weitere Schweizer Wagen

Die im Laufe des Jahres 2014 ausgelieferten Postwagen wurden von den Schweizer N-Modellbahnhern begeistert angenommen. Die vier Sets beinhalten jeweils zwei Wagen. Set 1 in der grünen Ursprungsausführung (Artikelnummer 86400), die Gelben dann die verschiedenen «Sprach-Varianten» Deutsch (86500), Französisch (86501) und Italienisch (86502). Sie kamen bald nach der Messe 2014 in den Handel. Bei der sNs-Abstimmung (spur N schweiz) wurden die hübschen Modelle als Schweizer Wagenmodelle des Jahres 2014 mit 35,05% der Stimmen mit dem ersten Platz ausgezeichnet und so das erste Engagement des spanischen Herstellers für den Schweizer Markt belohnt. Derart angespornt wird diese Serie von Mabar ergänzt. Dazu kommen zwei grüne Postwagen (Artikelnummer 86503) und zwei gelbe Wagen «La Poste» mit roten Geländern, diesmal ohne Werbeaufschriften (86503). Die fein detaillierten Wagen sind ebenfalls bereits lieferbar.

Der vielgewünschte weisse SBB CARGO Kühlwagen Hbbills (86510) ist neu für dieses Jahr angekündigt. Wir finden dieses erfreuliche Engagement für uns Schweizer, speziell mit dem tollen, gänzlich fähigen Kühlwagen, einfach cool.

Bergwerk H0, 0 Prellböcke

Die neu gegründete Firma Bergwerk-Modellbau Zubehör entwickelt und produziert exklusive Miniaturmodelle in grösstmöglicher Detaillierung und höchster Qualität. Als Einstieg in den Zubehörmarkt gibt es neu zwei fein detaillierte Miniaturen von Festprellböcken in Holz- und Betonausführung – zunächst in der Baugröße H0, ab dem zweiten Quartal auch in der Baugröße 0. Erhältlich sind die Modelle direkt beim Hersteller (www.bergwerk-modell.de) oder bei www.langmesser-modellwelt.de.

Die blasenfreien Rohlinge aus weissem Acrylharz müssen noch vorbildgerecht eingefärbt werden. Zur weiteren Verfeinerung der Prellböcke ist ein optionales Ätzblech mit diversen Zurüstteilen und Gleissperrsignalen erhältlich.



Aus den fein detaillierten Rohlingen entstehen ...



... nach dem Einfärben überzeugende Modelle.